

Sur les chemins de noël...

mission ouvrière

Noël, la Bonne Nouvelle qui déchire

Cette bonne nouvelle, c'est la naissance d'un bébé. Et ce bébé, c'est Dieu, c'est le Fils de Dieu. Ce bébé, il est pour nous tous !

Joseph et Marie le donnent déjà à tout le monde, aux bergers qui courent l'admirer, à tous les enfants et les grands d'ici et de partout qui aiment lui parler. Ils donnent leur enfant, le Fils de Dieu, parce qu'il est pour toutes et tous dans un monde gris et déchiré et surtout pour les plus faibles, les plus pauvres et les plus fragiles. Marie et Joseph regardent avec les yeux du cœur, des yeux qui ne gardent rien pour eux, mais qui regardent l'humanité pour lui donner la paix de Dieu.

Noël, la naissance qui nous envoie servir la vie !
Bonne Nouvelle pour toutes et tous !



Qu'est-ce qui me met en chemin
me fait avancer dans ma vie,
ma foi, mes engagements ?

Sur ces chemins,
quelles personnes ai-je rencontré ?

Où me conduisent ils ?

Découpez et personnalisez
votre sandale de noël
en répondant à ces questions
ou à celles qui vous sont proposées
lors d'une des nombreuses
fêtes de noël en milieu ouvrier
et quartiers populaires
du diocèse de Lille



Haine
Rejet
Guerre
Préjugés familiers
Précarité misère
Solitude violence
Racisme exclusions

Tu peux découper les petites images et les coller sur ta sandale de noël pour la personnaliser selon tes gouts !

